

La gauche unie à Chenôve et pour Chenôve

Nous - le Parti Socialiste, le Parti Communiste Français, Europe Ecologie Les Verts, Place Publique et Génération.s - avons annoncé hier à Chenôve notre union pour les prochaines élections municipales.

Ensemble, nous présentons une union attendue, une union utile, une union responsable. Une union portée par plusieurs forces de gauche déterminées à conduire un projet commun, crédible, social, humaniste, écologique et profondément démocratique pour notre ville. Une union fondée sur des valeurs partagées, et animée par son combat pour la Justice sociale et écologique.

Face aux urgences sociales, climatiques et démocratiques, plutôt que d'agir seul et divisé, le choix des cinq forces politiques engagées dans cette union est clair : celui de la construction et du rassemblement large autour d'une volonté commune et d'un projet partagé pour Chenôve, pour les Chenevelières et les Cheneveliers, qui associera également les acteurs associatifs, syndicaux, citoyens engagés dans la vie locale.

Nous portons ensemble ce projet, celui d'une ville qui accorde une place prioritaire aux solidarités et à l'émancipation, à la nature et à l'écologie, et à l'engagement citoyen sous toutes ses formes. En responsabilité, nous voulons un projet à taille humaine, centré sur les services essentiels : une école qui donne à chaque enfant les mêmes chances de réussir ; un accompagnement réussi vers la formation et l'emploi ; un logement accessible et digne ; la sécurité du quotidien pour que chacun se sente respecté et protégé ; des mobilités plus durables et un cadre de vie préservé ; la préservation de l'environnement et la transition écologique ; l'accès pour toutes et tous à la santé, à la culture, aux sports et aux loisirs, et la lutte contre les discriminations pour l'Egalité.

Nous défendons une ville où chacun a sa place, où personne ne reste au bord du chemin, quel que soit son âge, son origine ou son lieu d'habitation. Nous continuerons de renforcer les services publics locaux parce qu'ils sont le cœur vivant de Chenôve. Nous assumons une écologie populaire, qui protège les plus vulnérables, engage chaque habitant et améliore concrètement la vie quotidienne face notamment au réchauffement climatique.

Cette vision partagée et ambitieuse pour Chenôve s'inscrit dans une démarche de dialogue, dans une dynamique participative au cœur de laquelle chaque habitant trouve sa place, et où seul doit compter le débat d'idée, loin des polémiques stériles. Nous œuvrerons pour une campagne digne, ancrée sur le terrain, en proximité et à l'écoute comme nous avons toujours su le faire.

Cette union de la gauche à Chenôve est l'engagement que nous prenons avec les chenevelières et les cheneveliers qui peuvent compter sur notre détermination. Nous y mettrons toutes nos forces.